



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

La culture continue de rayonner dans la salle du conseil de la MRC d'Abitibi-Ouest

La Sarre, 19 mars 2025 – La MRC d'Abitibi-Ouest est fière d'annoncer le lancement de la deuxième exposition présentée dans la salle du conseil. Intitulée **Éclat de faune et de flore mixte**, cette exposition met en lumière le talent d'Andrée-Anne Hamel, une artiste dont le travail explore la richesse et la diversité du monde naturel à travers des techniques variées.

L'exposition sera en place **du 19 mars au 18 juin 2025** et s'inscrit dans la démarche de la MRC visant à offrir une vitrine aux artistes locaux grâce à un appel de dossier. Cette initiative permet aux élus, aux employés et aux visiteurs de la MRC de découvrir des œuvres uniques et inspirantes dans un cadre quotidien.

« Nous sommes heureux de poursuivre cette initiative qui permet à l'art d'occuper une place de choix dans notre milieu. Le travail d'Andrée-Anne Hamel illustre magnifiquement la richesse de notre patrimoine naturel et démontre le talent exceptionnel de nos artistes locaux. En intégrant ces expositions à notre environnement, nous favorisons des échanges culturels enrichissants et inspirants », souligne Jaclin Bégin, préfet de la MRC d'Abitibi-Ouest.

Portes ouvertes au printemps

Afin de permettre au grand public de découvrir les œuvres d'Andrée-Anne Hamel, deux journées portes ouvertes seront organisées plus tard ce printemps. Les dates précises seront annoncées dans les prochaines semaines sur la page Facebook de la MRC d'Abitibi-Ouest.

-30-

Source :

Denis Beauregard
Conseiller en communication
MRC d'Abitibi-Ouest
819 339-5671, poste 240